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奥津雅史年度(2024～2025) 

 岩槻東ロータリークラブ週報    

第24例会 1月21日(火)2078号 
会 場 401号室ﾊｲﾌﾞﾘｯﾄﾞ開催 
点 鐘 12:30  

テーマ  各担当理事・下半期について 
  
担 当 会長・幹事 

国際ロータリー第2770地区  
第4グループ 

感 謝 ！ 結 束 ！ 前 進 ！ 

広 げ よ う 奉 仕 の 心 

育 も う 仲 間 の 輪 

 
 

皆さま、こんにちは。 
 

先日の新年例会楽しかったですね。 

久しぶりにお会いした先輩たちも皆

様お元気な姿を拝見出来てとても良

かったです。飛田理事始め親睦委員

会の皆様、楽しい設営をありがとう

ございました。 
 

さて 2025 年初の通常例会です。 

下期も 2/5 に IM、その後 19 日には

3 クラブ合同例会、そして我がクラブの 45 周年記念事業と目白押しで

す。 

皆さまと共に力を合わせて臨みたいと思いますので宜しくお願い致します。 
 

なかなか明るいニュースが少ないですが先ずは何と言っても松山選手。 

早々にハワイで優勝しました。 

ツアー記録の 35 アンダーという素晴らしい成績でしたね。元々ショット

は世界トップレベルでしたがとくにアプローチの技術は世界ナンバーワン

と言っても過言ではないと思います。 

ゴルフは「ライのゲーム」と言います。どういう事かと言いますと同じア

プローチでも登り斜面と下り斜面ではまったく難しさが違うという事なの

です。特に下り斜面でグリーンが更に下っている場面ではボールはまった

く止まりません。右打ちの場合左足が低い位置になるので通常よりもロフ

トが立ってしまうからです。例えウエッジを持っても 9 番や 8番のロフト

になってしまうから球が低く出てしまい止まらなくなるのです。そういっ

た「全てのシチュエーション、全てのライに対応している」のですからア

プローチの技術は世界一ではないかと思うのです。 

2 度目のメジャー制覇に近づいて来ていると今年は期待したいですね。 
 

そして佐々木朗希投手のドジャース入団が決まりました。大谷選手、山本

投手もおりますのでいち早く環境に慣れてくれるのではとこちらも期待大

です。そして今年度ドジャースは補強に次ぐ補強でかなり投手力こ強化を

進めています。大谷選手が苦手としていた左腕投手も獲得しました。確か

13 打数 1 安打、プレシーズンでは 4 三振とまったくの苦手だったと記憶

しています。元々打撃のチームがこれだけ投手力を補強するのですから昔

の巨人やヤンキースのようなスター軍団化しています。今シーズンはどこ

まで勝ち抜くのか注目して行きたいと思います。 
 

そして本日トランプ大統領が誕生しました。就任早々にDEIの撤廃やWHOから

の脱退、リベラル、要するに格差を是正する、ジェンダーの廃止など強硬な姿

勢を見せています。更に関税もアメリカ有利に進めると息巻いています。  

会長挨拶 奥津 雅史会長 

本日の例会 
第2079例会 1月28日(火) 

会   場 定例会場ﾊハイブリッド 

例会テーマ 会員リレー卓話 

担   当 会長・幹事 
 

点   鐘 12:30 

斉   唱 我等の生業･ 

 四つのテスト 

お客様紹介 奥津雅史会長 

会 長 挨 拶 奥津雅史会長 

幹 事 報 告 増渕 明幹事 

お客様挨拶  

委員会報告  

スマイル報告 例会委員会 

出 席 報 告 出席奨励委員会 

次回例会案内 増渕明例会委員長 

 

次回例会案内 
 

第2080例会  
第４G インターシティー

ミーティング 

2月5日(水) 

パレスホテル大宮 
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今回で2度目の大統領なので任期は4年間しかありませ

ん。その焦りからなのか前回よりも強気な政策をどんど

んと打ってくるのでしょうか。 

このトランプさん、実は今回の選挙で勝つ事は選挙前

から決まっていたそうです。何故かと言うと民主党側

の支持者は富裕層が多く、一方のトランプ大統領の支

持者は貧困層やマイノリティが大半でした。比率で言

いますと 1 :9 ぐらいで貧困層の方が圧倒的に多いか

らです。何れにしても日本への影響がどの程度どのよ

うな形で表れるのか私には分かりませんが色々な事が

変わってくるのではないかと思われます。 

一説によると安価な食料品の値段が下がるのではとの

予想も出ています。 

私のような飲食店事業者にとっては大きな問題なので

注目して見守って行きたいと思います。 
 

さて本日の例会は各理事による下期方針の発表です。

理事の皆さま宜しくお願い致します。そして例会後、

この場に於いて理事会もございます。長丁場になりま

すがどうぞ 1日宜しくお願い致します。 

 

 

 
 

1. 国際ロータリー

より下期の人頭

分担金の請求書

が届きました。

138,390円との事

です。 

2. 地区より、同じ

く下期の人頭分

担金の請求書が

届きました。1名

12,000円合計で

264,000円となります。 

3. 第4グループ原田ガバナー補佐より、同じくグルー

プ分担金とＩＭ登録料の請求書が届きました。 

4. 蓮田ロータリークラブ会長より、「3クラブ合同例

会」の案内が届きました。 

 ・日時 2月19日(水)点鐘 18時   

 ・場所 岩槻 鮒又となっております。 

 尚、登録料は1名12,000円との事です。後程、ご案

内を送らせて頂きます。 

5. 川口モーニングロータリークラブより「第32回 

アイメイト チャリティゴルフ大会」の案内が届

きました。 

 ・日時 4月7日(月)  

 ・場所 プレステージ カントリークラブ 

 ・参加費 1名8,000円  

 ・プレー費 キャディ付き 13,300円(昼食・税込

み) 

 ・セルフプレー 8,600円(昼食・税込み)  申込

み2月末日 

6. 大宮西RC・大宮東RC・岩槻RCより、週報12月分が

送られて参りました。  回覧 

7. 本日、例会終了後 第10回理事会がこの場所に

て、行われます。関係者はご参加お願い致しま

す。 

8. 本日、レターケースに「ロータリーの友誌 1月

号」と週報、第22例会・第23例会が入れてござい

ます。  御確認下さい。 

 

 

 
 

◆小泉真悟理事より…(写真省略) 

映画のチケットのご紹介がございました。「君の忘れ

方」と云うタイトルです。 

 

 

◆橋本かほる財団委員長  

財団のレートが157円となっ

ております。現在80％近く

になっております。米山は

45％位ですので、引き続き

御協力を宜しくお願い致し

ます。 

 

 

 

 

幹事報告 増渕 明幹事  

委員会報告  
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◆奥津雅史会長…(写真省略) 

 下期は増強一本で進めていきたいと思います。阿津

澤清理事も入院されておりますが、リストアップは

行っておりますが、中々思う様にならないのが、実情

です。 

公共イメージも萩原満久委員長も仕事の関係で、中々

出席出来ないという事です。 

財団・米山も今一つの所ですが、財団80％で米山45％

位となっております。 

 下期は、ＩＭ・3クラブ合同もございますので、皆

で力を合わせて頑張って行きたいと思いますので、ご

協力を宜しくお願い致します。 

 

◆増渕 明幹事下半期について…(写真省略) 

早いもので、奥津年度も折り返し地点を過ぎまし

た。上期は早々のガバナー公式訪問に始まり、岩槻祭

り、納涼例会、松島への親睦旅行、忘年クリスマス例

会、新年例会と、あっという間だったと感じます。そ

れぞれの活動において、至らない点の多い幹事であっ

たと反省しておりますが、会員の皆様のご協力によ

り、何とか事業を実施することが出来ました。この場

をお借りして御礼を申し上げます。 

さて、奥津年度も折り返し地点を過ぎましたが、下

期も各種イベントが控えております。直近では、２月

５日のインターシティミーティング、2月19日の３ク

ラブ合同例会、そして4月11日には創立４５周年記念

式典が控えております。諸先輩方の作り上げてきた岩

槻東ロータリークラブの歴史を振り返るとともに、今

後のクラブの活性化につなげる良い機会と思いますの

で、会員皆様のご意見を頂きながら、皆で楽しめ記憶

に残る事業として成功させたいと思いますので、引き

続きご協力の程お願い申し上げます。また、クラブの

課題となっている会員増強についてですが、幹事職と

して結果が出ていない事について、お詫び申し上げま

す。お声掛けしている先は何社かありますので、あき

らめず追いかけていきたいと思います。 

話しは変わりますが、現在お怪我や体調不良などで残

念ながら例会に出席出来ない会員もいらっしゃいま

す。インフルエンザもまだまだ流行っておりますの

で、皆様におかれましてもお身体を大切にして頂き、

元気な姿で例会に出席して頂ければと思います。 

上期の反省を活かし、頑張って参りたいと思いますの

で、下期も引き続きご指導、ご協力の程、宜しくお願

い申し上げます。  

◆山崎和雄増強・退会防止副委員長 

 阿津澤清会員が入院中

で、軽い脳梗塞との事で

す。歩けますが、左側が自

分体ではない感じがする…

と云っておりました。今暫

く回復には掛かると思いま

す。 

地区の動画制作のツールを

見て頂くと動画が比較的簡

単に出来ると思います。 

(一部割愛させて頂きました。) 

ようにして1時30分頃から

後片付けをして事業活動を終了しましたその時の予算

は小物備品関係は32,843円、キッチンカーによってク

レープの配布で45,000円、バーベキュー材料159,207

円で合計237,050になり地区補助金が154,000円でクラ

ブの拠出金が83,050となりました。 

以上が奥津年度の地域社会奉仕委員会の上半期の活動

となりました、皆様のご協力ありがとうございまし

た。 

 

◆飛田美佐子管理運営委員会担当理事 

 何もわからないまま夏の

親睦例会・家族親睦旅行・

忘年例会・新年例会と行事

が続き至らない点が沢山

あったと思いますが会員皆

さんのご協力のもと無事に

開催することができまし

た。管理運営に関しても委

員会の皆さんがセッティン

グしてくださりスム－ズな

例会を行うことができて感

謝しかありません。 

下期も親睦ゴルフ＆カラオケ例会・45周年記念式典・

最終例会と盛りだくさんです。 

親睦を深め楽しい岩槻東ロータリークラブになるよう

に努めてまいりますので宜しくお願い致します。 

 

 

◆遠藤光治奉仕プロジェクト委員会担当理事 
奉仕プロジェクト委員会では、職業奉仕・ブライダ

ル委員会・国際奉仕委員会そして地域社会奉仕委員会

があります。 

そこで活動したのは、８月１８日（日）午後1時から

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

本日のテーマ  各担当理事・下半期について      



 

4 

 

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

６時頃までの岩槻まつりに

参加したことです、岩槻ま

つりでは子供達にヨーヨー

釣り・スーパーボールすく

い、そして能登半島地震災

害募金の看板を掲げて行

い、その募金の中からポリ

オ撲滅基金活動を行いまし

た、募金活動では40,930円

が集まりました。 

その中から10,000円をポリ

オ根絶義援金にしまして残りの30,930円を能登半島地

震義援金にしました。この事業ではクラブより66,000

円を拠出して頂きました。 

 もう一つの事業は地区補助金を使っての事業は10月

19日(土)に児童養護施設いわつきに於いて家族の愛に

恵まれない子供達の楽しみにバーベキュー大会を行う

活動しました、その時私は事情により欠席しましたが

会員の皆さんと米山奨学生等の協力によって大成功で

したと後日聞きました、 

当日は8時RC事務所に集合して車に積み込みをして9時

に児童養護施設いわつき全員集合して準備作業から始

めて11時半から子供達にバーベキューを食べて頂ける

ようにして1時30分頃から後片付けをして事業活動を

終了しましたその時の予算は小物備品関係が32,843

円、キッチンカーによってクレープの配布で45,000

円、バーベキュー材料159,207円で合計237,050になり

地区補助金が154,000円でクラブの拠出金が83,050と

なりました。以上が奥津年度の地域社会奉仕委員会の

上半期の活動となりました、皆様のご協力ありがとう

ございました。 

 

 

◆小泉 真悟 財団・米山・青少年奉仕委員会 

 担当理事 

 いよいよ奥津年度、下期

スタートです。お陰様で

「財団寄付額」は80パーセ

ント達成と順調です。一方

で「米山寄付額」は50パー

セント未満となっておりま

す。 

ライ・キラン君のような、

志高い奨学生を迎える

べく、積極的に促して

参ります!! 

引続き、ご協力の程を宜しくお願い致します。 

 

◆菊池和彦ＳＡＡ 

ＳＡＡであり、私の役目は

会場監督です。何時もス

ムーズな進行を行って頂い

て、感謝しております。阿

津澤清さんには、何時も美

味しい食事を用意して頂

き、感謝しております。例

会委員会の皆様に於かれま

しては、早くから例会場に

出席して頂き、滞りなく会

の進行に努めて下さってお

ります事にお礼を申し上げ

ます。有難うございました。 

 

◆小宮会計より一言 

 先程、事務局より上期の

収支報告書をお預かり致し

ましたが、例会後の理事会

を通してから、来週全会員

にご報告したいと考えてお

りますので、宜しくお願い

致します。 
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7月23日(火) 村岡睦美ガバナー公式訪問 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8月18日(日) 岩槻まつり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

8月28日(水) 納涼例会-ふな又にて大井より芸者衆 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10月5･6日(土･日) 家族同伴親睦旅行 松島・志津川温泉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10月19日(土) 補助金事業 児童養護施設支援 

 

11月16･17日(土･日) 地区大会 

 杉田政男会員表彰を受ける 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12月17日(火) 家族同伴忘年･クリスマス例会 

２０２４～２５年 奥津雅史年度 上期行事ハイライト      

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 
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 2024～’25年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   奥津 雅史 
例 会 場 さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  増渕  明 
クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 萩原 満久 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 

  

 

 

 

奥津 雅史  いよいよ下期のスタートです!皆様、ど

うぞよろしくお願い致します(^^♪ 

増渕  明  各理事の皆様、本日は発表宜しくお願

いします。 

菊池 和彦  奥津会長年度も、あと半年になりまし

た。下期も宜しくお願い致します。 

小宮  勇  まだまだ、インフルエンザ・コロナが

収まっていません。気を付けたいです

ね。 

加藤 哲男  会長・幹事、下期も宜しくお願い致し

ます。各位、インフルにご注意下さ

い。 

斎藤 公司  誕生祝いありがとう。 

山形 照之  宜しくお願い致します。 

遠藤 光治  下半期、ロータリーを楽しみましょ

う。 

飛田美佐子  今年のおみくじは大吉でした。何か良

い事が……。 

京野 新悟  本年も宜しくお願い致します。 

西村寿美子  誕生祝い、有難うございます。皆様の

お心遣いに感謝いたします。 

 

 
 

山崎 和雄   小泉 真悟   木村  献 

橋本かほる   水戸  恵    
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本日のオンライン参加：  
 

新實隼人会員  

例会日 総数 出席 (Zm) 
合計    欠席 Ｍｕ 出席率 

1/21免除
2名 

22 
(2) 

15 + (1) 
(0) 5 3 86.36% 

12/24修正 

免除2名 
22 
(2) 

14 + (2) 
(1) 4 1 85.00% 

出席報告 

ニコニコBOX金額報告  

1/21合計 ２４，０００円 

今年度累計 ５６５，２００円 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 

 
 

 

■ 斎藤 公司会員 ご結婚祝い 

■ 奥津 雅史会員   〃 

■ 新實 隼人会員   〃 

■ 加藤 哲男会員 お誕生祝い 

■ 西村寿美子事務局   〃 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

今月、結婚月・誕生月の皆様、  

       お目出とうございます。 

これからもお元気で‥‥。 

１月ご結婚記念・お誕生祝い  


